

**Filipenses**

**¡Alégrense en  
el Señor!**

# **Pensar Como Jesús**

---

Lección Catorce

# Filipenses

## ¡Alégrese en el Señor!

Lección Catorce

Página 2 de 4

**Meta:** Mostrar a los creyentes cristianos que deben tener la actitud de Cristo.

**Escritura:** Filipenses 2:3-5.

**Verso de memoria:** La actitud de ustedes debe ser como la de Cristo Jesús. Filipenses 2:5.

### Pensar Como Jesús

La actitud de ustedes debe ser como la de Cristo Jesús.

En la última lección dijimos que debemos ser unidos en propósito. El Apóstol Pablo tenía algo específico en mente. Nos anima a estar unidos, nos anima a amarnos el uno al otro, nos anima a ministrar, nos anima a ayudarnos a ser personas que viven como vivió Jesús.

Primero, Pablo indica que el problema es serio. Mucha gente hace cosas que quizás son buenas, pero las hacen por razones malas o equivocadas. Pablo dice que no debemos hacer nada que llama la atención. No debemos hacer nada que nos hace vernos bien para que otros se jacten de nosotros.\* Dios que siempre debemos pensar de otros como mejor que nosotros.

Actualmente, el apóstol está diciendo de nuevo lo que dijo en los primeros dos versos del capítulo. Dice lo mismo de una manera diferente. Pablo dice que debemos pensarlo, “No hagan nada por egoísmo o vanidad; más bien, con humildad consideren a los demás como superiores a ustedes mismos.” No debemos ponernos primero --- eso es la humildad.

“...con humildad consideren a los demás como superiores a ustedes mismos.” Debemos poner las necesidades de otros primero --- eso es la humildad.

“Cada uno debe velar no sólo por sus propios intereses.” Lo suyo no es más importante que lo que es de los demás --- eso es la humildad. “...sino también por los intereses de los demás.” Haga el hacer cosas buenas por los demás más importante que el hacer cosas buenas para usted mismo --- eso es la humildad.

Así que Pablo ha definido la humildad para los filipenses y hoy en día sus palabras hacen lo mismo para nosotros. Pablo estaba dirigiéndose a una meta específica. Había oído que había conflictos y desunidad entre el pueblo de Filipos. No estaba dispuesto a decir, “Arreglen las cosas y sigan adelante.” Les dio instrucciones, un mapa de paso por paso, para llegar a la unidad. Y les había dicho que basaran esa unidad en su relación con Cristo y Su Espíritu Santo. En el segundo verso dijo que deberían pensar de una manera unida. Uniendo sus mentes con un compañerismo basado en Jesús, deberían moverse con humildad en unidad a un propósito.

Y ahora, ¿cual era ese propósito? Está declarado en el verso de memoria para hoy. Pablo quería que sus amigos queridos en Filipos pensarán como Jesús. No sólo estaba hablando acerca de la manera que pensaban. Cuando pensamos, nuestros pensamientos son procesados a través de nuestras actitudes. En la traducción Nueva Internacional, la palabra es traducida “actitud.”

# Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

Lección Catorce

Página 3 de 4

La actitud de Jesús era lo que Pablo describía. Jesús no pensó en Si mismo. Vino a la tierra y pensando en nosotros. Vivió y murió pensando en nosotros. Enseñó a Sus discípulos que estaba pensando en ellos. Resucitó de la muerte pensando en nosotros. Según la Biblia, ascendió al Cielo, donde está sentado a la diestra de Dios y está intercediendo por nosotros.

Lo que el Apóstol le estaba diciendo a los Filipos y nos está diciendo a nosotros: No sólo debemos actuar como Jesús, debemos pensar como Jesús y eso significa que debemos tener los mismos sentimientos que tuvo Jesús. Jesús no era persona mala en ninguna manera. Jesús es perfecto. Pero, permitió que los humanos lo capturaran, los llevaran a corte ilegalmente, lo sentenciara de un crimen que no cometió, y que lo mataran de la manera peor. Si hubiera sucedido en nuestro día, lo hubieran amarrado una camilla con ruedas y le hubieran inyectado drogas hasta que muriera. Jesús nos consideró mas importante que a si mismo aunque es mucho mejor que ninguno de nosotros podrá llegar a ser.

¿Cómo esperaba Pablo que reaccionaran y pensarán los filipenses? Exactamente como lo haría Jesús. Pensó en otros. Nosotros debemos hacer lo mismo. Eso es pensar como Jesús. Jesús fue el hombre más humilde que ha vivido. Debemos intentar ser así.

En la siguiente lección vamos a aprender mucho mas de cómo Jesús pensaba y como se comportaba.

\* Las porciones subrayadas aparecen en la Pagina del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean exactas a las del Guía del Maestro.



## Consejos para la enseñanza:

1. La lección puede ser difícil de entender. El maestro debe sentir que entendió la lección antes de intentar de enseñarla.
2. Cantos que dan énfasis al compartir la compasión cristiana, la humildad y el amar a otros son apropiados.
3. Ore con sus estudiantes pidiéndole a Dios que nos enseñe acerca de cómo debemos amara a otros mas que a nosotros mismos.
4. De gracias a Dios y a Jesús por Su disposición de venir a la tierra para ser nuestro ejemplo.
5. Algunas escrituras relacionadas se encuentran en I Corintios 10:24, los corintios tenían la misma dificultad que los filipenses; Mateo 20:27-28, Jesús es nuestro ejemplo; Mateo 23:11; Marcos 10:42-45; Hechos 10:25-26, lideres muestran humildad. Dietrich Bonhoeffer dijo, "...la ley de los creyentes cristianos es la renunciación, no la asertividad; preocupación por los demás, y no la preocupación por nosotros mismos y nuestros derechos preciosos." Life Together, pg. 109.

# Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

*Página del Alumno*

Lección Catorce

Página 4 de 4

**Verso de memoria:** La actitud de ustedes debe ser como la de Cristo Jesús. Filipenses 2:5.

## Pensar Como Jesús

= Mucha gente hace cosas que quizás son buenas, pero las hacen por razones \_\_\_\_\_ o \_\_\_\_\_. Pablo dice que no debemos hacer nada que llama la \_\_\_\_\_. No debemos hacer nada que nos hace \_\_\_\_\_ para que otros se \_\_\_\_\_ de nosotros.\*

= Pablo quería que sus amigos queridos en Filipos \_\_\_\_\_. No sólo estaba hablando acerca de la \_\_\_\_\_ que pensaban. Cuando pensamos, nuestros pensamientos son procesados a través de \_\_\_\_\_ actitudes.

= Jesús no pensó en Si mismo. Vino a la tierra pensando en \_\_\_\_\_. Vivió y murió pensando en \_\_\_\_\_. Enseñó a Sus discípulos pensando en \_\_\_\_\_. Resucitó de la muerte pensando en \_\_\_\_\_. Según la Biblia, ascendió al Cielo, donde está sentado a la diestra de Dios y está intercediendo *por* \_\_\_\_\_.

= No sólo debemos actuar como \_\_\_\_\_, debemos pensar como \_\_\_\_\_ y eso significa que debemos tener los mismos sentimientos que tuvo \_\_\_\_\_.

= ¿Cómo esperaba Pablo que \_\_\_\_\_ y \_\_\_\_\_ los filipenses? Exactamente como lo haría \_\_\_\_\_. Pensó en otros. \_\_\_\_\_ debemos hacer lo mismo. Eso es pensar como Jesús.

=Jesús fue el hombre más \_\_\_\_\_ que ha vivido. Debemos intentar \_\_\_\_\_ así.

### Cómo Empezar una Relación Personal con Dios

Primero, creer que Dios existe.

Segundo, creer que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra para morir para que usted pueda tener una relación personal con Dios.

Tercero, pedirle perdón a Dios en el nombre de Jesús por sus pecados. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio por todos los pecados que ha cometido.

Cuarto, pedirle a Jesús que sea el Salvador y Señor de su vida.

Quinto, creer que Dios ha respondido a su oración y estar listo para vivir por Él el resto de su vida.